



Francisco Valdés asume como director regional de la Junji

● Tras participar de un proceso de Alta Dirección Pública, Francisco Valdés, profesor de Educación Musical y máster en Dirección y Gestión de Centros Educativos de la Universidad de Barcelona, fue nombrado como nuevo director de la Junta Nacional de Jardines Infantiles (Junji). Cuenta con una amplia trayectoria en el ámbito de la educación, área en la cual ha basado su desarrollo profesional.

El profesional se ha destacado como director y profesor de aulas en diversos establecimientos educativos. También se ha desempeñado como docente, coordinador académico y de pregrado en las universidades Alberto Hurtado y Católica Cardenal Raúl Silva Henríquez.

En el área de gestión, se desempeñó como coordinador técnico pedagógico en la Municipalidad de Santiago y como director de Fundación Integra en la Región de Los Lagos.

“Toda mi trayectoria laboral ha estado ligada a la educación en sus diferentes niveles y considero que la educación parvularia es la etapa más decisiva en el desarrollo de las personas”, expresó. 